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Treppenlift 
hier: Anfrage zum Investitionshaushalt, Seite 49, Projekt Darstellung 1107 der 
Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste 
 
 
 
 
 
In der Projektdarstellung wird ausgeführt, dass die Installation eines Lifts unbedingt 
erforderlich ist, um entsprechende Fördergelder zu erhalten. 
 
Da ein Außenlift als unwirtschaftlich angesehen wurde, wird jetzt ein Treppenlift in-
stalliert. 
 
Es wird aufgeführt, "dass die behindertengerechte Erschließung des Neubaus in der 
Förderbewilligung festgeschrieben ist und deshalb eine entsprechende Erschließung 
realisiert werden muss. Diese Forderung sei mit dem geplanten Treppenlift, der kos-
tengünstiger ist und zudem alle Stockwerke erschließt, realisiert." 
 
Auf Seite 50 sind jedoch entgegen diesen Ausführungen keine Fördergelder in der 
Aufstellung zu erkennen. 
 
Es wird um Aufklärung gebeten, ob jetzt Fördergelder bewilligt werden oder nicht. 
 
 
 
Dr. Gerhard Bruder 
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